

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO  
FECHA: 19/DICIEMBRE/2014

## Confirma S&P calificaciones soberanas de México

ANA LAURA ALANIS: Y Standard and Poor's confirmó sus calificaciones soberanas de largo plazo para México en moneda extranjera de BBB+ y en moneda local de A a corto plazo. La calificación para moneda extranjera es de A2 y para moneda local de A1. En tanto la evaluación del riesgo de transferencia y convertibilidad se mantienen en A+.

La calificadora aseguró que estas notas se deben a la aplicación de la reforma energética apoyada por los cambios en el marco fiscal, lo que favorece a las perspectivas de crecimiento durante los próximos tres años, a pesar de la baja en los precios internacionales del petróleo.